

## G7 大阪・堺貿易大臣会合に寄せて

一般社団法人 関西経済同友会

代表幹事 宮部 義幸

- 2023年10月28～29日、「G7大阪・堺貿易大臣会合」が開催された。中世より国際貿易都市として発展した大阪・堺の地にG7各国の貿易大臣が集われたことに歓迎の意を表したい。
- 世界が混沌とする今であるからこそ、自由で開かれた社会・民主主義・平等・人権・法の支配など、価値観を共有する国々との連携は、我が国にとって一層重要であり、その意味でも、自由で公正なルールに基づく多角的貿易体制の維持・強化、経済安全保障の強化等について議論されたことは意義深く、非常に喜ばしく思う。
- 政府には引き続き、こうした友好国とのパートナーシップ強化に取り組んで頂くと共に、我々、経済界も、このような機会をチャンスとして捉え、日本経済発展のために力を尽くしたい。
- また、会合では、世界文化遺産に登録された百舌鳥・古市古墳群や、「茶の湯」など、古代から現代に至るまで、独自の歴史や文化を育んできた大阪・堺が持つ魅力が発信された。同時に、2025年大阪・関西万博を世界に広くPRする機会にもなった。これを弾みとして、万博の成功へと繋げていきたい。

以上